

# WOCHENPOST

## Schätze hinter 24 Türchen versteckt

Verkaufsstart der Lions-Adventskalender ist am 17. Oktober

Wiesdorf (SB). Schon seit Februar laufen die Vorbereitungen für den diesjährigen Lions-Adventskalender, erzählt Projektleiter Dieter Grenner. Jetzt stellen er und weitere Vertreter der Leverkusener Lions Clubs die sechste Auflage offiziell vor. Ein winterlicher Japanischer Garten ziert den Kalender, auf dem sich wie immer hinter 24 Türchen viele Gewinne verstecken.

In der Vorweihnachtszeit können die Leverkusener die Lions-Adventskalender für fünf Euro wieder an zahlreichen Verkaufsstellen im Stadtgebiet kaufen. Sie unterstützen damit lokale, wohltätige Projekte und haben gleichzeitig die Chance auf in diesem Jahr etwa 400 Gewinne, wie beispielweise Bayer 04 VIP-Karten, ein Rennwochenende auf dem Nürburgring, Einkaufsgutscheine aber auch eine Reiseapotheke, ein tragbarer Gasgrill oder Tageskarten für die Park-Sauna. »Die Gewinnchancen liegen deutlich höher als beim Lotto«, betont Rey-



Bei der Vorstellung des diesjährigen Lions-Adventskalender durch (v.r.) Reymund Hermanski, Dieter Grenner, Willi Luft und Walter Hebbel von den Leverkusener Lions Clubs kauft Bürgermeister Bernhard Marewski (links) vorab zwei Exemplare.

Foto: Beierlein

mund Hermanski vom Lions Club Leverkusen-Rhein-Wupper. Der Kalender-Verkaufserlös kommt diesmal unter anderem der Leverkusener Kinderklinik, die damit den Besuch von Kinderclowns ermöglichen will und einem Wohnprojekt behinderter Menschen zugute. Auch die Flüchtlinge sollen

vom diesjährigen Kalenderverkauf profitieren. Seit 2010 gibt es die Lions-Adventskalender in Leverkusen. Wurde anfänglich ein Reinerlös von 14.000 Euro erwirtschaftet, konnte diese Summe 2014 auf 28.000 Euro verdoppelt werden, verkündet Projektleiter Dieter Grenner vom Lions Club Leverkusen/

Opladen stolz. »Für dieses Jahr hoffen wir auf ähnliche Erlöse, denn die Auflage liegt, wie im vergangenen Jahr, bei 7.500 Stück«. Verkaufsstart der Kalender ist Samstag, 17. Oktober. Bis zum 28. November haben die Leverkusener dann Zeit, sich einen Lions-Adventskalender zu besorgen. »Sie

eignen sich auch gut als Geschenke«, empfiehlt Walter Hebbel vom Lions Club Leverkusen/Opladen. Eine Idee, die Bürgermeister Bernhard Marewski gleich aufgriff. Vorab kaufte er die ersten beiden Adventskalender. »Einer ist für mich und den anderen verschenke ich«, erklärte er.